



JHV der Frauenbewegung Eggstätt

Beitrag

Am 19. März 2024 fand im Gasthaus Widemann die Jahreshauptversammlung der Frauenbewegung Eggstätt statt. Die Vorsitzende Anni Kamysek konnte 68 Mitglieder begrüßen und bedankte sich bei Maria Estner und Franz Friedrich für den schönen Gottesdienst in der Kirche. Nachdem es keine Einwände zur Tagesordnung gab, folgten der Bericht der Schriftführerin Gaby Kynast-Obinger und der Kassenbericht von Vroni Schönwälder. Die Kassenprüferinnen Anni Sulzer und Sabine Bliemel hatten die Kasse ohne Beanstandungen geprüft, sodass die Entlastung des Schatzmeisters und des Vorstandes einstimmig erfolgen konnte. Im Anschluss wurden auch dieses Jahr wieder langjährige Mitglieder durch Anni Kamysek als Vorsitzende der Frauenbewegung sowie von Alexandra Unterhauser geehrt:

- 20-jährige Vereinszugehörigkeit: Annemarie Kirschner, Brigitte Feiler, Irmengard Stöberl, Elisabeth Krüger, Sabine Pyka, Manuela Schlaipfer, Rosmarie Plank
- 30-jährige Vereinszugehörigkeit: Therese Reiter, Therese Lindner, Marianne Schönhuber
- 40-jährige Vereinszugehörigkeit: Christa Schmid

Die Vorsitzende dankte allen Damen für ihre langjährige Treue zum Verein und überreichte jeder Dame eine Urkunde sowie ein Geschenk. Der Verein kann sich sehr stolz schätzen, denn seit der letzten Jahreshauptversammlung sind 27 Damen dem Verein beigetreten, sodass die Mitgliederzahl nun bei 275 liegt. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurde Robert Langl ein Scheck in Höhe von 300 Euro für die Bürger- und Nachbarschaftshilfe übergeben. Dieser Betrag stammt aus dem Erlös der Flohmarkthütte von 2023. Nach Fertigstellung des Rauchhauses konnte dieses nun für die Jugendfeuerwehr an die Vorsitzende Lisa Weber und den Kommandanten Hans-Jürgen Oeckel übergeben werden. Ein besonderes Lob wurde an Steffi Riedl ausgesprochen, da sie die Homepage der Frauenbewegung stets auf dem neuesten Stand hält und dafür viele Stunden investiert. Die digitale Vernetzung mittels Instagram wurde im letzten Jahr von Sigrun Schuster aufgenommen und wird sehr gut angenommen. Die Vorsitzende bedankte sich bei der Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit.

Das ganze Jahr über wurden in liebevoller Handarbeit Herzkissen und Drainagetaschen für

Brustkrebspatienten sowie seit einigen Monaten auch Mützen für Babys in verschiedenen Krankenhäusern genäht, entsprechend dem gemeldeten Bedarf. Hier möchten Steffi Riedl und Anni Kamysek allen Helferinnen und Helfern recht herzlich danken, die stets tatkräftig mitwirken. Interessierte sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen, und die nächsten Nähabende werden im Herbst wieder gestartet. Die Vorsitzende bedankte sich bei der gesamten Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit.

Der Kriminalpolizeiliche Fachberater des Polizeipräsidiums Oberbayern Süd Karl-Heinz Busch hielt im Anschluss noch einen informativen Vortrag über die zunehmenden Trickbetrügereien, besonders betroffen ist die ältere Generation. Busch erläuterte verschiedene Betrugsmaschen, darunter den Enkeltrick und Datenklau. Er gab zahlreiche Tipps, wie man sich davor schützen kann, und ermutigte dazu, Betrugsversuche unbedingt der Polizei zu melden. Es ist wichtig, aufeinander aufzupassen und Betroffene zur Kontaktaufnahme mit der Polizei zu motivieren.

Nach dem tollen Vortrag durch Herrn Busch bedankte sich die Vorsitzende Anni Kamysek bei allen Anwesenden, und die Versammlung wurde beendet.

Text und Foto: Frauenbewegung Eggstätt



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Eggstätt
2. Frauenbewegung Eggstätt
3. Jahreshauptversammlung